



Club Office
京都YMCA本館
〒604 京都市三条柳馬場角
TEL(075)231-4388

THE SERVICE CLUB TO THE Y.M.C.A.
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUB
THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO WEST
BAMBOO

12
No. 502
2021年12月号

「強い義務感を持とう！義務は全ての権利に伴う」

標 語

国際会長 Kim Sang-chae (韓国)

主題 世界とともにワイズメン

Y's Men with the World

スローガン 愛と尊厳で世界を癒そう

Heal the World with Love & Dignity

アジア太平洋地域会長 大野 勉 (神戸ポート)

主題 100年を越えて変革しよう

Make a difference beyond the 100th

スローガン 健康第一！Be healthy！

西日本区理事 新山 兼司 (京都トップス)

主題 Challenges for the future 未来への挑戦

副題 羽ばたこう！2022年ワイズ100周年に向かって！

京都部部長 中村隆司(京都ウェル)

主題 「人生は一度きりPart 2」

ワイズライフで人生を謳歌しましょう！

西日本区強調月間

CE 「お互いに共に愛し合い、奉仕しましょう。」 ワイズの活動は、愛をもって、奉仕活動することです。奉仕される人を思いやり、寄り添い活動しましょう。

川口 恵 クリストチャーチー委員長 (名古屋クラブ)

H 2022年はワイズメンズクラブ国際協会の創立100年です。先人に思いをはせるとともに、新たなヒストリーを築いていきましょう。

濱田 勉 ヒストリアン (奈良クラブ)

今月の聖句

＜聖句＞マリアは男の子を産む。その子をイエスと名付けなさい。この子は自分の民を罪から救うからである。

(マタイによる福音書1章21節)

＜解説＞平和な日常が続いていきますように。メリークリスマス！！

(担当主事 阿部和博)

第42代

会長主題

白輪公輪

～ 素直なこころで荒野を耕す ～

会 長

福田 英生

副会長

澤田 長利

書 記

市橋 清太郎・河合 久美子

会 計

金澤 典子



交流を絶やさない

EMC委員長 中川 由宇

オンラインによる例会やイベントが増えました。

オンラインの良いところは、移動時間を省略でき、遠方からでも、あるいは療養中などであっても、参加しやすくなつたことです。多人数の参加する画面の前ではフリートークがしにくいういうオンラインミーティングの弱点はありますが、工夫により補うことができるとも分かりました。当クラブでは、9月の例会において、吉川ドライバー委員長の発案で、Zoomのブレイクアウトルーム機能を利用したグループセッションを行いました。このような工夫をすることで、オンラインでも会員同士の交流が十分にできる 것을を感じました。

とはいへ、画面越しでは、相手の細かな表情や仕草から気持ちを読み取ったり、参加者全体で盛り上がったり、隣同士でのちょっとした雑談をしたりといったことは、難しいものです。

10月の京都部部長公式訪問は、久し振りのリアル例会となり、部長・キャビネットの熱い思いを感じ取ることができました。また、会場の一体感を味わうことができました。ワイズ活動から離れますが、私は弁護士として、不動産、法律、介護医療等の専門職向けにお話しをさせていただく機会が多く、その際も、会場開催の方が、参加者の皆様の反応を見ることができ、お話をしやすいと感じます。

新型コロナの感染状況を見ながらではあります、引き続き、リアルの交流を増やしていくのが望ましいのではないかでしょうか。

EMC例会は春に延期となりましたが、それまでの間も大いに交流しましょう。会歴の浅い方もゲストの方も参加しやすい企画が、行動力のあるメンバーのお陰で実施されることになりました。新型コロナによる環境の変化があっても、ワイズの絆は健在です。

第42期ブリテン委員会製作テーマ

「友と共にある今を伝えるために」

京都部ワイズデー(in舞鶴)

11月7日(日)

ブリテン委員会 野田彰充

11月7日（日）京都部ワイズデー『舞鶴“べっぴんな海”に”大作戦！』が開催されました。

総合司会はウエストクラブから胡内・中野ワイズの巧みな進行で開会され、中村京都部部長の挨拶から始まり、基調講演では「スポートGOMI」を運営している馬見塚代表理事にご登壇いただき、ゴミ拾いをスポーツと捉えて世界各地で楽しみながら環境に貢献できる活動や取組みについて紹介していただきました。

第2部の海岸清掃活動では、爽やかな秋空のもと200人を超える参加者がゴミを分別しながら得点を競い合い、制限時間1時間の中で計約400キロの神崎地区の浜辺のごみを拾い集めました。

ウエストクラブからは4チームが参加し、その中のBチーム（萬谷・澤田・野田）が総合2位に。銀色のゴミ拾いトングを授与される結果となりました。

ゴミ拾いを楽しみながら体験でき、1時間ほどで海岸に漂着したゴミが綺麗になくなった光景を見ると、環境保全と難しく考えず取り組むことが大事なのだと実感できた1日でした。皆様お疲れさまでした。

参加者：福田会長・福田メネット・牧野・胡内・中野・島田・河合・野田泰・角谷・塚本・佐治・澤田・萬谷・野田彰



リトセンオータムフェスタ リトリートセンター

11月14日(日)

ドライバー委員会 野田泰伸

11月14日（日）京都YMCAリトリートセンターでオータムフェスタが開催されました。

中村京都部部長、加藤総主事の挨拶とともに始まりました。そしてZEROクラブのキャビンが完成して、贈呈式が執り行われました。

まだ紅葉もまばらですが、すがすがしい秋晴れのもと各クラブは屋台の準備に奔走されておりました。

コロナは少し落ち着いたものの、リーダーや学生の姿は見かけませんでした。しかしファミリーやゲスト参加、特に子供たちは多く参加され、230名の参加者が安全に食事できるよう、今までにない広範囲に食事スペースのテーブルが配置され、安全対策は万全でした。

ウエストクラブはジャンボ餃子の提供でした。オープンまでに十分の量の餃子を焼いて準備しておりましたが、オープンと同時に無くなり、次の焼き上がりまでには行列ができました。

終了後、長岡の竹林から移植した栗の木の様子を確認しましたが、獣害により木の表皮が傷つき、元気のない木もありました。表皮の損傷により水を吸い上げられなくなるので、早急な対策が必要です。

Yサ事業がひとつでもリアルに開催できましたことに喜びを感じた次第です。皆様お疲れ様でした。

参加者：福田会長、福田メネット、安田、河合、澤田、牧野、市橋、野田泰伸



第2例会（通常例会）東急ホテル 11月25日(木)
ブリテン委員会 奥田英詔

台北DT&京都ウエストのIBC交流会

zoom開催

11月27日(土) 京都ウエスト交流委員長 角谷 多喜治

11月26日東急にて第2例会が開催されました。当初の予定であればE M C例会となるはずでしたが、昨今の状況もあり、通常例会に変更となりました。その代わり、今回の例会では、ゲストとして、大野勉アジア太平洋地域会長（神戸ポートクラブ）をお呼びするという形になり、30分にわたりスピーチをいただくことができました。テーマとしては、「コロナ禍でのアジアの各クラブの活動等について」ということでした。アジア太平洋地域会長という役割にもかかわらず、中々海外に行くことができず、毎日のようにオンラインでの交流となっていたといったことで、ワイス活動におけるコロナの影響を様々に考えさせられる内容となりました。

また、今回の例会では、「自身の仕事内容や近況報告について」と題して、比較的最近に入会されたメンバーを中心とした自己紹介スピーチの企画もありました。こちらは高橋ワイス、萬谷ワイス、玉置ワイス、森田真吾ワイス、野田彰充ワイスとそれぞれのお仕事や、ワイス入会のきっかけ、現在ワイス活動にどのように想いをもって参加しているかといったお話を聞くことができました。それぞれに意味合いや発見のある話があり、先の大野勉アジア太平洋地域会長のお話と併せて、非常に内容の濃い例会となったと思いました。まだまだ減ったとはいえ、コロナの影響は終焉とはならない中、E M Cからテーマを変更しましたが、知っているようで意外と知らないメンバーの皆さまのお仕事や考えについて触れることができた今回の例会はとても素敵な時間となったと思いました。感謝。



台北DTクラブの二タ会長を筆頭に次期アジア太平洋地域会長のシェンさん直前台灣区理事のリヤオさん台北DT40周年会長のリンさんご夫妻、IBC交流委員長、アメリカ出張中で参加されたNewメンバーの方そして「強力な通訳助っ人」としておなじみ周さんや大阪西クラブの小山さんetc 台北DT 13名、京都ウエスト（福田会長、市橋書記、河合書記、角谷Y、中野Y、牧野Y、森田Y、森田メネット、草野Y）9名に周さん、小山さんの2名を加えた総勢24名のzoom交流会が開催されました。

会長挨拶を皮切りに改めてお互いの紹介等を行い、終始「嬉しい笑顔」の交流会でした。2022年11月に台北で開催されるワイス100周年記念例会に是非台湾へと熱いメッセージを頂き、可能な限り京都ウエストクラブメンバーで台湾に駆けつけます。とお答えして約1時間のzoom交流会を終えました。

皆さん！！ 可能な限り台湾ツアーご一緒しましょう！！
 (澤田次期会長は…「うん、うん行く行く 絶対行くよ！」と仰っておられました(^^\)/)



YMCA/YWCA合同祈祷週プログラム
11月19日（金）

zoom開催

外部書記 河合 久美子

11月19日（金） YMCA/YWCA合同祈祷週プログラムが開催されました。全世界のYMCAとYWCAは毎年11月の1週間を合同祈祷週として、世界中の仲間が同時に祈りの時を持つ期間となっています。今年は「こわれたものからの美しさ～美しさとは他者に仕えることにある～」のテーマのもと、YMCAから11名、YWCAから12名が参加し、Zoomによるオンライン形式にて行われました。

ゲストスピーカーに在日大韓基督教会京都南部教会牧師であられる許伯基（ほ・ペっき）さんをお迎えし、代表を務められている「東九条こども食堂」の試みについてお話を聴きしました。このこども食堂では、18歳までは無料で、毎週木曜日に平均90食、コロナ禍以降は弁当配布形式で150食の提供を継続されています。地域の人々が集われ、家庭に問題ある子供や居場所のない大人の拠り所となり、また大学生サークルのボランティア体験の場ともなっているお話を伺い、意義ある活動をされていると感じました。反面、教会の献金等限られた資金の中で、毎週メニューを考え、人手不足に悩まされながら、運営されるご苦労についても知ることができ、余程の強い信念と多くの人々の善意や努力が無いとできない活動であるとも感じました。困難を乗り越え、長年継続されていることに敬意を表し、感銘を受けたお話を数々でした。

講演後はZoomでグループに分かれ、YMCA、YWCA混合チームで感想や質問を分かち合った後、全体に戻って、グループ毎に発表、講師の方に質問に応答いただく時間を持ち、更なる学びを得ることができました。

せっかくの貴重な機会でしたが、PR不足もあり、毎年参加者が少なく、ワイズメンにもこの行事は十分周知されていないと感じております。コロナ禍が落ち着き、再びリアル開催ができるようになった際には、多くの方と共に参加できればと思います。

出席者：牧野、河合

京都YMCA国際協力街頭募金

11月3日(水)

京都部国際・交流事業主査 牧野 万里子

11月3日（水）13時～15時、京都YMCA三条本館前にて国際協力街頭募金が行われました。

コロナ禍で声は出せず少人数でビデオと音声での募金活動となりました。道行く人達から約33,000円の募金をいただきました。



京都部第一回会長会

10月30日(土)

京都ウエストクラブ第42期会長 福田 英生

とある居酒屋にて、第1回の会長会が10月30日に開催される運びとなりました。

私のテーブルには、ゼロクラブ・沢井会長とキャピタルクラブ・亀井会長と同席しました。

簡単に言うと、皆さん集まって飲み会をして、幹事は福井会長が音頭を取っておられました。

気になるクラブ活動の情報交換とか、ワイズデーの事とか、世間話などをして和気あいあいと場がなごんで、次第に盛り上がって他クラブの方とも話の輪が広がっていました。

重ねていくうちに、だんだんワイズの輪が大きくなっていくのかなあと思う次第です。

第6回CS（動物愛護）チャリティーゴルフ大会

（京都ウェルワイズメンズクラブ主催） 11月23日(火)

京阪カントリー倶楽部

ブリテン委員会

11月23日京阪カントリー倶楽部

にてチャリティーゴルフ大会（京都ウェルワイズメンズクラブ主催）が開催されました。

参加者：塚本、佐治、安田、澤田、角谷、奥田



京都部EMC事業懇談会

11月26日(金)

ブリテン委員会

11/26京都部EMC事業懇談会が開催されました。



特集企画～「友と共にある今を伝えるために」～ 【42期ブリテン委員会探訪12月号企画『聞いてみました！！』】



※このコーナーは42期ブリテン委員会の新企画です。ブリテンの持つ、伝える力の新しい可能性を目指して、クラブのメンバーの皆様の情報を様々な形で発信していきます。是非よろしくお願ひします！

12月号企画

「あなたの夢は？」

今夢中になっていることがありますか？

仕事も含めて真剣に取り組んでいる事はありますか？

(インタビュー：ブリテン委員会桂厚子ワイズ)



塙本勝巳ワイズ

今！夢中になっている事はゴルフです

ってみんなわかってる事なんですけど、毎日のルーティーンが朝7時にゴルフ練習をして出社しています。

運動不足解消にもなりますし、朝から仲間と話すのも楽しいひと時です。

ラウンドを回るのも、山、池、空、海、川、本当に清々しい気分になります。

ウエストクラブでコンペをするのも私の楽しみの一つです！

趣味を強要するのはダメなことだと思いますが、もし趣味を探されてる方がおられましたらゴルフをお勧めします。仲間も増えるし老若男女問わず友達になれます！
ツカモトカツミ



藤居一彦ワイズ

今持っている夢は、仕事関連ばかりですので止めましょう（笑）

夢中になっているって程でも無いのですが、新しい車はもう改造はやめてますが、フレイザー・スーパーセブンという、ニュージーランド製の車が有りまして、元々はロータス・セブンというイギリス製の車で50年ほど前からある車です。

2人乗りで小さくて屋根もドアも無い、笑ってしまうくらい実用性の無い車です。

すでにエンジン関係やその他は、以前からかなりいじくっていますパワーも上がっているのですが、最近はステアリング・ハンドリング廻りを変えたり、現在もレース用のブレーキなのですが、もっと強力な物にこれから変更予定です。

とても軽くて速くて面白いですよ～！

それに加えて、ランチア・デルタ・インテグラーレ・エボリューションⅡという、イタリア製のラリーレースのチャンピオンカーを、現在バラバラにして改造中です。

今年中に完成させようと思っていますが、すでに数年かかっていますので、どうなります事やらお楽しみです。

この車も抜群に面白いですよ～！

こんな、ろくでも無い事に少し夢中になってますね（笑）



河合久美子ワイズ

「今夢中になっていること、仕事以外で真剣に取り組んでいること」↓

あるプロオーケストラの支援に関わらせていただいています。公演本番の際の受付や裏方はもとより、コンサートのキャッチコピーの考案、活動資金調達のためのクラウドファンディングやYouTube企画提案、後援会関連、社労士本業を生かして国や府・市の補助金等の申請助言、団体規約の作成など。子供の頃からクラシック音楽が好きで、音楽自体を仕事にすることは叶いませんでしたが、本業の傍ら好きな分野の周辺に携わることができ、また優れた音楽家の方々とお会いする機会もあり、充実した機会を与えていただいていることに感謝です。



林正章ワイズ

小さな頃は、山三証券で働く といっていたようです。

結局、サラリーマンは4～5年ほどしかしておらずアウトローな仕事・生活をしています。

今は健康と体を動かすことに専念しようとしていますが、なかなか実現できていないです。

海岸線を走りながら、椰子の木陰でのんびり過ごすのが夢ですね。

ハヤシマササキ



松本啓一ワイズ

ゴルフ・口

仕事以外では、真剣に取り組んでるのは、ボランティアですかね、個人的にしています。口ウの人達、発達障害者などとレクレーションしたりします。

発達障害の人達と、学校を通じてすると、出来ることに制限があつたり、あかんとか言われるので、個人的に親御さんの了解の元、いろいろ経験できるように、一緒にBBQしたり、ボランティアや専門職の人に手伝いをしてもらわざ、いろいろ子供たちだけで、遊んでいます(笑)

手伝いが無いのがいい経験と、自立させていくお手伝いをします



草野功一ワイズ

今夢中になっていることを詠ったヤボ川柳6首です。

千年余都のレガシー今も尚／小倉山かるに潜む歴文層／帝(みかど)去りたそがれ京(みやこ)に疏水が活！／傘寿超えカムカム英語にLet's try!／ True false ?やま勘当たりGood luck!／翻訳機使いたいのにアナログで／



中原一晃ワイズ

仕事以外で電話番の合間に取り組むんでいるのは、昨日のタンプレとして長男からもらったルービックキューブかな？前はすぐにできていたのに、結構手こずります。世界大会の基準の物。今の夢はって言うか止められて出来ないですが車の運転をする事。障害者手帳もらってるんですが、歩行がおぼついているとかで、みんなやってること普通のことを止められてるんです。これは自分としては必ず叶えたいと思っている大問題です。中原です。



中川由宇ワイズ

依頼者の皆様が、人生を左右し得る重大な問題の解決方法について、自ら納得して選択できるようにするために、どうしたらよいのか、日々考えています。依頼者の皆様の価値観や人生観を理解し、その方の判断に必要十分な情報提供ができるよう、努めています。



岩本 敬子ワイズ 『真剣に取り組んでいる事』

今年2月に一人暮らしの母が脳梗塞で倒れました。リハビリ病院を経て7月に自宅に戻ってきたものの、左半身はしびれと麻痺で、思うように動かせません。私が見守りで傍にいることとなりました。

帰宅するにあたって、部屋のバリアフリー修繕・手すり取付、福祉用具貸与等たくさんする事がありましたが、早めに発見できなかつた負い目もあり、退院後、制約からの開放か？母のわがままのつきあい、慣れない車いす移動やシャワー介助、2時間ごと排泄介助等で私の精神的疲労とストレスで落ち込みました。この状況を打破しなければと悩んでいた時、ある方に偶然出会い、ここ2週間の事柄聞いてもらったら、老健でのリハビリ強化短期入所療養介護（3ヶ月間）がかないました。

そして11月に退所。今度はしくじれないという思いです。平日はディサービス、土曜日は訪問リハビリとケアマネさんにケアプランをお願いし、今は何とか余裕が持てるようになりました。今では、夜中のトイレで起こされることもなくなりました。一人にされるのが不安なのか？おむつ交換する際に小さくなつた母から「お世話になります」「ありがとうございます」の言葉。心を搖さぶられます。私の20年後の姿を母は見せてくるんですね。私のヨタヘ口期を覚悟し、対策を真剣に考えていくうと思います。

YMCAニュース12月号(2021年11月20日作成)

1. クリスマスコンサート

京都YMCAでは、今年もクリスマスのプログラムを行います。一般の方もご参加できます。

ご家族、お友達是非ご参加ください。

日 時： 12月17日(金) 18：30～21：00 (予定)

京都大学交響楽団団員による弦楽四重奏コンサート、礼拝、キャロリング

場 所： ウィングス京都2階イベントホールおよび、三条寺町界隈・新京極周辺でキャロリング

入場料： 500円

タイムスケジュール、申込み方法等、詳細は後日案内いたします。

問合せ： (TEL) 075-231-4388



2. スキーキャンプ・ウインター&スプリングプログラム募集（体操教室、スイミング、アフタースクール）

初めての方も、リピーターの方も、ぜひご参加ください。すべては子どもたちの「こころとからだを育む」ために。初めてのお子さまでも安心できるように、しっかりサポートします。

各プログラムの日程、詳細をお知りになりたい方は下記QRコードかURLからご確認ください。

https://drive.google.com/file/d/1Yg_9qr7UTmaRTirmBz5AbotQ2AjR5xRm/view

問合せ： ウエルネスセンター (TEL) 075-255-4709



9月役員会次期福田期役員会議事録
報告事項

- 1 10/17 ポテト配達ワークの報告
12人参加、配達午前中に完了 売上773箱、169万円、利益39万円。注文の過不足など大きなトラブルなし
野々口ファンド委員長
- 2 10/22 京都部交流事業懇談会の報告
ウエストから10名参加、総勢50名弱 角谷交流委員長
- 3 10/28 部長公式訪問例会の報告
久しぶりのリアル例会でお酒を出して行った(部長の了承の上)。 吉川Dr委員長
- 4 例会900回開催記念EF献金について
ニコニコ￥52440を全額EF献金に充てる。 吉川Dr委員長
- 5 10/30 京都部第一回会長会の報告 福田会長
- 6 11/7 ウィスラー（in舞鶴）の報告
ウエスト15名総勢230名の参加。第一部基調講演の司会を中野・胡内両ワイズが行った。第二部ゴミ拾い 海洋漂着ごみがたくさんあった。澤田・萬谷・野田彰チームが2位。車のガソリン代と高速代を支給する。 胡内CS委員長
- 7 11/14 リトセンオータムフェスタについて
ジャンボ餃子の出店、ウインドブレーカー・エプロン着用 集合時間10時現地、11時開始、徳義会は参加辞退 安田Yサ委員長
- 8 ワイズソングCD製作PTの進捗報告
レディ・フォーというクラウドファンディングで資金集めを行う。 佐治PT委員長
- 9 台北DTとのzoom交流会の計画について
台北DT主導で計画12/4の午後もしくは夜に行う予定。交流委員会メンバー中心で行う。 角谷交流委員長
- 10 次次期会長の検討チーム立上げについて
吉川・佐治元会長、澤田次期会長、福田会長でチームを立ち上げる。 福田会長
- 11 11月第二例会について
EMC例会から通常例会に変更。大野アジア太平洋エリア会長に講話して頂く。ホテルで二次会を予定している。 吉川Dr委員長
- 12 12月クリスマス例会について ファミリー例会を予定 吉川Dr委員長
- 13 12月ウエスト忘年会について
12/27(月)19時、京都ビアホール地下貸切で行う。 澤田副会長
- 14 2/27 京都部チャリティーボウリングについて
12/20締め切り。 胡内CS委員長
- 15 12/8 ウエストゴルフ部親睦ゴルフコンペのお知らせ
6組募集で既に定員に達しています。その夜の懇親会を桃園亭で行う。キャピタル・グローバルクラブと合同で行う。 佐治副会長
- 16 みかんファンドのお知らせ 野々口ファンド委員長
- 17 徳義会卒業生の今年度の成人式サポートについて
3名の対象者がいる。3名とも施設を出ている。 胡内CS委員長
- 18 1/9 WRM合同新年例会のお知らせ
(ホスト：みやび)ファンド(物品販売)を行う場合12/25までにみやびまで。ANAクラウンH 18:30スタート 吉川Dr委員長
- 19 その他 委員会報告など
中川EMC委員長 EMC例会を春頃に行う。
角谷交流委員長 DBC交流について大阪西柿島ワイズをゲストスピーカーに呼びたい。熊本にしクラブの例会にメイキャップツアーを企画したい。
福田会長 国際表彰100day会員増強クラブが対象

協議事項

- 1 なし

他クラブ関係

- 1 他部部会案内
11/20瀬戸山陰部、1/29西中国、2/19中西部、2/27阪和部、5/14定ひわこ部 河合書記
- 2 11/23京都ウェルクラブチャリティーゴルフコンペのお知らせ
動物愛護団体に寄付を目的とするCS事業。塙本・佐治・澤田・角谷・安田・奥田が参加。 佐治直前会長
- 3 2/5奈良クラブ70+1周年例会のお知らせ
締め切り1/5河合書記まで 河合書記

YMCA関係

- 1 11/19京都YMCA・YWCA合同祈祷について 河合書記
- 2 11/3京都YMCA国際協力街頭募金の報告
京都Yの前で実施￥33000集まつた。 牧野主査
- 3 12/17クリスマスコンサート・礼拝・キャロリングのお知らせ 河合書記

京都部関係

- 1 交流事業主査活動報告 牧野主査
- 2 京都部監事活動報告 島田京都部監事
- 3 11/26京都部EMC事業懇談会のお知らせ
中川EMC委員長、澤田副会長、佐治直前会長、塙本次期EMC主任 河合書記

その他

- 1 西日本区次期EMC主任活動報告 塙本次期主任
- 2 ワイズ将来構想委員会活動報告 森田委員長
- 3 西日本区クラブ内情報伝達等に関するアンケートの結果報告 河合書記
- 4 11/27-28西日本区次期役員研修会 河合書記

2021年11月役員会 議案書

議案1

10月第二例会の例会費(メンバー登録費)8000円/1名について、予算7000円を1000円上回った差額を例会費より拠出し、メンバーへの追加負担は要求しない。
以上承認



Happy Birthday

吉川 香絵(12/8) 林 茂(12/16)
澤田 長利 (12/27)

Happy Anniversary

塙本 勝己・由美(12/22)・胡内 大輔・陽子(12/23)
萬谷 寿顯・晃子(12/24)



動画インタビュー番組『WEBバンブー』12月号

41期よりはじまった、動画インタビュー番組『WEBバンブー』！

42期も挑戦しています。

42期第1回目のゲストは、初の2人同時ゲスト

「林茂ワイズ」+「角田憲彦ワイズ」です。

是非お楽しみください！

再生はこちらから・・・ <https://youtu.be/SNvefKeCOIE>



編集後記

気が付けば、2021年も12月に入り、緊急事態宣言も解除され街が慌ただしくなってきました、そろそろ来季のウエストの役員構成も考えなくてはいけなく、仕事もこなし慌しい時期です。副会長としての初イベント担当として、ウエスト忘年会を企画しないといけません、昨年はコロナ禍で中止となり今年は、ウエストメンバー高橋ワイズのお店で行う事となりました、気心した仲間と懇親を深め来年の飛躍に向けて来年度の企画を考えていきたいと思います。そろそろ次々期の会長候補予定者や来年度のテーマも考えなくてはならない時期です。12月クリスマス例会、忘年会、新年合同例会、無事に行われますように祈るところです。



京都ウエスト第42期副会長 澤田 長利

2021年12月スケジュール				
2日	木	三役会	19:00	三条Y
9日	木	第一例会・役員会	19:00	三条Y
18日	土	第二例会	18:00	東急ホル
27日	月	ウエスト忘年会	19:00	京都ビアホール

2022年1月スケジュール				
6日	木	三役会	19:00	三条Y
9日	日	WRM合同新年例会	18:30	ANAクラウンH
13日	木	第一例会・役員会	19:00	三条Y

メンバー数	第一例会(役員会)		第二例会		ニコニコ		ファンド	
会 員 37名	メン	19名	メン	28名	前月累計	59,440円	前月累計	432,577円
広義・功労 5名	広義・功労	2名	広義・功労	2名	第二例会	13,000円	梨	18,750円
特別メネット 1名	メネット	1名	メネット	1名	累 計	72,440円	合計	451,327円
合 計 43名	コメント	名	コメント	名				
10月出席率81.1%	ゲスト	名	ゲスト	1名	豪雨震災募金			
メイクアップ含む	ビジター	名	ビジター	1名	前月累計	0円		
11月出席率83.8%	合 計	22名	合 計	33名	9月	0円		
					合 計	0円		